Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 30 m2
Référence W-02VALE
Prix 350 000 €

Paris 17Eme
Appartement a vendre (/5017)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez ce cocon niché au coeur du quartier des Ternes et présenté par Engel &
Vélkers.Un ravissant deux piéces de 30,20m2, vendu meublé, vous attend dans un
immeuble sécurisé, avec digicodes et gardien, a quelques pas des stations de
métro Etoile (ligne 1) et Ternes (ligne 3).Cette propriété, au RDC, vous accueillera
par un intérieur impeccablement entretenu et récemment rénové. L'espace de vie
offre un bon confort avec sa cheminée, son parquet, sa hauteur sous plafond de
trois metres et sa cuisine ouverte.La chambre paisible est située cété cour, loin de

I'effervescence urbaine. Une salle ...

Discover this cocoon nestled in the heart of the Ternes district, presented by Engel
& Volkers.A stylish two-rooms apartment of 30.20m?, all furnished, awaits you in a
secure building, with digital codes and a caretaker, a few steps from the Etoile (line
1) and Ternes (line 3) stations.On the ground floor, you will be greeted by a
impeccably maintained interior, recently renovated. The main living space offers
unparalleled comfort with its fireplace, parquet flooring, and three-meter-high
ceilings, inviting you to enjoy every moment. Create yourself precious memories

preparing meals in the ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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